

石中だより



花巻市立石鳥谷中学校

校報NO18

令和5年10月2日発行

文責 校長 千葉龍太郎

チーム石中として最後まで! ~県駅伝大会~

男子23位・女子25位 つないだタスキ~Ishichu Pride2023~



9月29日(金)第38回岩手県中学校駅伝大会が開催され、地区予選を勝ち抜いた本校の特設駅伝部の男女チームが参加し県の精鋭たちと競い合いました。男女とも40チームが参加した県大会ですが、**女子25位、男子23位**でした。男女とも地区予選より、大幅にタイムを縮める走りを見せました。

男子は1:05:47で地区予選から約4分タイムを縮めました。全員が地区予選から30秒から1分、タイムを向上させました。**女子は記録51:13で、こちらも地区予選よりタイムを向上させました。**猛暑の花巻地区予選から約1ヶ月間、自己記録の更新を目指して調整

を続けてきた選手の皆さん、お疲れ様でした。





2学期中間テストを実施しました。

9月26日（火）は2学期の中間テストの日でした。ついこの間2学期が始まったと思っていましたが、市駅伝大会や市陸上大会、新人戦等の行事で慌ただしく時間が過ぎていました。そんな中でも生徒たちは、テスト学習に取り組んでいたと思います。特に3年生の皆さんは、いよいよ、受験を意識する季節となったこともあり、いつもにもまして、集中した態度でテストに取り組んでいました。



10月は生徒会役員選挙があります。生徒会は新時代へ！

今まで、学校をリードしてくれた生徒会の役員の方々の皆さんですが、任期がもう少しで終了し、役員選挙により、1・2年生が主体となる新役員が決定します。10月5日（木）午後には立会演説会と役員選挙が開催予定です。立候補者は今、選挙活動を行い、自身の公約や抱負をアピールしています。この日の朝は、昇降口であいさつ運動も兼ねて（雨模様のため中で）運動を行っていました。ちょうど校長面談で話しを聞いた立候補者もいたのですが、自分から意欲的に立候補したという候補者が多いように感じました。

石鳥谷中で「こんなことをしたい。」「こういう石鳥谷中にしたい。」という思いを強く感じました。新役員の方々の活躍に期待が持てそうです。



【校長室より】

☆今年度の中総体では、柔道部の上山敬心さんが全国大会へ出場するという快挙を成し遂げました。また、バスケ部男子、卓球部女子、陸上部男子4×100mリレーチーム、特設水泳部（個人）が東北大会に出場しました。この成果を記念し、PTAのご協力で作成し、校門近くに設置しました。**素晴らしい活躍を全校生徒で共有し、先輩たちの残した偉業を讃え、後輩たちのこれからの目標になればいいなと思っています。**☆県の駅伝大会、女子チームはコンディションの関係で予選とは異なるメンバーとなったようです。練習の際、サポートメンバーも集中して練習していました。それでタイムを縮めたのですから、大きな成果だったと思います。練習をリードしてきた3年生の満足げな表情を誇らしく思った大会でした。顧問の先生、コーチ、保護者の方々の協力にも感謝いたします。